

正しく
強く
誠実に

潮来一中だより

5月号

文責：
佐藤



本校の教育目標

- 「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」
めざす生徒の姿
- 自ら課題を見つけ、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
 - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
 - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

大人への準備期間

木々の新緑が鮮やかな季節になってきました。新年度が始まり1か月が過ぎ、ゴールデンウィークも終わりました。家庭でのお子さんの様子はいかがですか。「がんばるぞ」と心に決めて始まったものの、ゆるみや疲れが出始めるのも、この連休明けの時期です。周囲の大人の言葉かけと目配りを大切にしたいと思います。

これまで、現在もそうであるように、中学校生活3年間でさまざまな約束事があります。言葉遣い、服装のきまり等です。いずれも、大人への準備期間のうちに、社会への適応ができるようになってほしいとの願いからの約束事です。時と場に応じた服装や名前を呼ばれたら「はい」と返事をするといったことは、社会では当然のことです。社会の常識とされることを身に付け、入り口でつまづかないようにしたいと考えています。

中学生の大多数が高校進学する現在は、中学校卒業と同時に社会に出る生徒は少ないです。しかし、義務教育を修了するということは、大人への準備期間がひと区切りするということであると考えたいと思います。

授業参観・PTA総会・学年懇談会(4/13)のお礼

先月の13日(土)に開かれた「授業参観・PTA総会・学年懇談会」では、お世話になりました。新しい年度がスタートして1週間での授業参観でしたが、大勢の保護者の皆様に来校いただきましたこと感謝申し上げます。PTA総会も体育館で実施し、本年度のPTA活動もスタートしました。また総会後の学年懇談会へも引き続き参加いただきありがとうございました。

県東地区陸上と体育祭の開催間近

来週5/15(水)には、水戸市のケーズデンキスタジアムで、県東地区陸上が開かれます。今年も潮来一中では、出場希望者が先月から放課後の練習を続けています。選手一人一人が、それぞれの目標達成を目指して厳しい練習を続けています。陸上に出場することも一つの「挑戦」です。全員本番では、自己ベストを記録してほしいと思います。また、今月の最終土曜の5/25には、体育祭が開かれます。こちらも先月から実行委員会を立ち上げ、生徒主体の準備を続けています。1年生にとっては初めての体育祭になります。全学年が3つの団に分かれ、それぞれが優勝を目指した戦いになります。3年生を中心に一致団結して、本番での勝利のために練習からしっかりがんばってほしいと思います。



新入生歓迎会



部活動紹介



学級役員任命



避難訓練



交通安全教室



授業参観



授業参観



早寝・早起き・朝ごはん集會